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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 31.01.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

laut Medienberichten am Ende des vergangenen Jahres sind in Thüringen in den letzten beiden 

Jahren jeweils rund 1,8 % der Kameraden aus dem Einsatzdienst der Feuerwehr ausgeschieden. 

Vor dem Hintergrund dieser Berichterstattung gilt es zu klären, ob dieser Trend auch die 

Freiwillige Feuerwehr in Erfurt betrifft. 

 

Ich bitte Sie daher um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche personelle Stärke wiesen die einzelnen Einsatzabteilungen der Freiwilligen 

Feuerwehren in Erfurt jeweils in den vergangenen drei Jahren auf (bitte untergliedern nach 

den Jahren und den einzelnen Wehren – ggf. mit dazugehöriger Löschgruppe) und ggf. 

welcher Trend lässt sich daraus für die Freiwillige Feuerwehr insgesamt ableiten?  

 

2. Welche Entwicklung nahm die Mitgliederstärke bei den einzelnen Jugendfeuerwehren in 

den vergangenen drei Jahren (bitte untergliedern nach den Jahren und den einzelnen 

Jugendfeuerwehren) und ggf. welcher Trend lässt sich daraus für die Jugendfeuerwehr in 

Erfurt insgesamt ableiten?  

 

3. Wie viele Mitglieder der Jugendfeuerwehren konnten in den vergangenen drei Jahren in die 

Einsatzabteilungen aufgenommen werden (bitte untergliedern nach Jahren und den 

einzelnen Wehren)? 

 

 

 

 

  

 

Herr Horn, Fraktion CDU 
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Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

08.01.2017, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 
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